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AL SIGNOR SINDACO 

AL SEGRETARIO COMUNALE 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Giulio Vitali, con 

richiesta di dibattimento in consiglio comunale e risposta 

scritta sul tema "Zocca Food Festival" 

A pochi mesi dalle dimissioni del Vicesindaco Giuliani, promotore di 

questa valida iniziativa, ad oggi non conosciamo il futuro che 

interesserà l’evento “Zocca Food Festival” e il suo sviluppo come 

progetto trainante per la valorizzazione dei prodotti agroalimentari e 

del nostro territorio. 

Chiediamo perciò al Sindaco di rispondere a quanto sottoesposto: 

1) È possibile conoscere se tale iniziativa verrà riproposta anche 

per l’anno 2024? 

2) Se sì, è possibile conoscere il periodo di svolgimento di questo 

evento? 

3) In caso di risposta affermativa alla prima domanda, è possibile 

conoscere l’importo che intende finanziare il Comune di Zocca 

per il progetto? 

4) In caso si decida di esternalizzare l’evento, è possibile 

conoscere l’azienda o associazione che si occuperà del Zocca 

Food Festival? 
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5) In caso di risposta negativa alla prima domanda, è possibile 

conoscere il motivo di tale risposta? 

6) Se il progetto “ Zocca Food Festival” andrà avanti, si redigerà 

un progetto scritto, da poter presentare ai cittadini, alle attività 

produttive e alla minoranza, per poter portare migliorie? 

Come sempre, siamo a ringraziarvi anticipatamente per quanto 

vorreste risponderci. 

ZOCCA lì, 12 Dicembre 2023 

Il Gruppo Consigliare “Zocca Domani” 

Vitali Giulio, Covili Federico, Predieri Angela, Michela Bortolini 


